



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



El incendio fantasma que ha sacudido Madrid

Como cuando la onda expansiva de un terremoto se deja sentir a cientos de kilómetros, esa es la sensación con la que amaneció ayer la ciudad Madrid. Y es que, un olor a quemado y una neblina invadió la capital española, provocando la incertidumbre de sus residentes. Lo curioso de este asunto es **la procedencia del fenómeno** que viene, ni más ni menos, de otro país.

A las 09.00 horas del martes, el 112 comenzó a recibir numerosas llamadas procedentes de [la provincia de Madrid](#), concretamente de las localidades de Guadarrama y Alpedrete. Los vecinos comenzaron a avistar **una neblina de origen desconocido** y cierto olor a quemado que hicieron despertar sospechas de que había un incendio activo cerca de la zona. Las llamadas no cesaron en todo el día, llegando a registrarse hasta 380 avisos.

Los meses de verano son caldo de cultivo para que se produzcan incendios en nuestro país. Sin embargo, en esta situación, **la procedencia del incendio no correspondía con una ubicación cercana** a donde se creía

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |